



Comentario / Elia Baltazar (Periodista)

“De todos los diputados de Morena que votaron a favor, hubo una que votó en contra, ella es Adela Ramos Juárez quien, decidió votar en contra de las leyes secundarias de la Reforma Electoral. Muchos simpatizantes del partido en redes sociales están pidiendo la destitución de esta legisladora del Distrito 2 de Bóchil, Chiapas. Ella llegó a su curul mediante mayoría relativa; resultó ganadora en los comicios que se celebraron en junio de 2021 y ganó por voto directo a San Lázaro”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALWuINHwJsDDIJA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211686&parld=75F18D3264FEE48F%211640&o=OneUp>